



### La Paix soit avec vous !



édito

« Je vous laisse la Paix, je vous donne ma Paix », par ces paroles Jésus avant sa passion promet le don de la paix à ses disciples réunis au cénacle, pour imprimer dans leur cœur la certitude joyeuse de sa présence jusqu'à la fin des temps.

Après sa résurrection, le Seigneur accomplit sa promesse en se tenant au milieu d'eux dans le lieu où ils se trouvaient par peur des juifs ; il leur dit « Paix à Vous ! »

La Paix est le fruit de la rédemption que le Christ a apportée au monde par sa mort et sa résurrection ; elle est le don que le Christ ressuscité continue encore aujourd'hui à communiquer à son Eglise réunie pour la célébration de l'eucharistie, afin qu'elle puisse en témoigner dans la vie de tous les jours.

A vous qui lisez « Cité qui Chante » dans ce temps de Pâques, Jésus nous fait toujours don de sa Paix, dans nos cénacles qui nous préparent à la fête de la Pentecôte par notre soutien et notre prière, partageons de tout notre cœur, cette Paix qui nous vient du Christ ressuscité, avec tous nos frères et sœurs, les chrétiens d'Orient.

*Père Pascal BURNEL*

#### Agenda paroissial

**Judi 23 avril** : 18h30 Réunion de l'Équipe d'Animation Paroissiale  
salle boisée

**Samedi 2 mai** : 9h30 à 12h Réunion de la Conférence Saint-Vincent-de-Paul salle boisée

### Forgiv 'night 2015, Une soirée sous le signe de la rencontre et du pardon.



Le 13 mars se sont retrouvés à la chapelle du Moutier de l'Hay-les-Roses près de 50 jeunes du secteur du Val-de-Bievre pour un temps fort sur le thème du pardon et du sacrement de réconciliation. La soirée a commencé par un moment convivial pendant lequel les participants ont pu faire connaissance tout en se restaurant autour d'un buffet.

Ont ainsi rejoint le Moutier, les jeunes de l'aumônerie de Fresnes, le groupe des jeunes adultes de Cachan, des catéchumènes avec leurs accompagnatrices, les Sœurs Orante de L'Assomption de l'Hay-les-Roses, le groupe Espérance constitué autour de Catherine et Thierry Useldinger.

**Guillaume**, étudiant à Créteil, a témoigné pour introduire le thème. Il a conté avec simplicité et force comment, après une adolescence difficile et grâce à la bienveillance d'un adulte, il a rencontré le Christ. Il nous a confié sa joie profonde lorsqu'il reçut pour la première fois le sacrement de réconciliation.

A partir de ce témoignage et à la lumière du récit de la rencontre entre Jésus et Zachée, chacun a été invité à échanger en petits groupes sur ces chemins de conversion ouverts par un regard, une parole, une attitude bienveillante.

Le Père Fernand Prod'homme a pris ensuite la parole pour un temps d'enseignement sur le sacrement de pénitence et de réconciliation.

.../...

## Forgiv 'night suite...

.../... La soirée s'est poursuivie dans la louange et la méditation portées par la musique et les chants du groupe Espérance. « *Aujourd'hui il faut que j'aille demeurer dans ta maison.* » disait le Christ à Zachée. Quelques jeunes témoignent de cette présence aimante dont le Christ par l'Esprit nous a fait grâce :

« J'ai particulièrement apprécié le témoignage de Guillaume et le temps de recueillement. » **(Samuel)**. « J'ai perçu à quel point le Seigneur pouvait nous voir et nous aimer dans le silence et à quel point le témoignage nous rapproche de lui. » **(Sylvanise)**. « La Forgiv'night du 13 mars a été riche sur le plan spirituel, le témoignage nous a rappelé que Dieu agit en nous à tout moment de notre vie, lors de la prière de louange je fus envahie par un sentiment de plénitude. » **(Véronique)**. **Céline** de son côté aimerait animer une soirée de ce type, c'est sa manière à elle d'être disciple et missionnaire. **Guillaume** très ému nous a confié combien l'acte même de témoigner l'a inondé de joie, il a aussi beaucoup apprécié l'enseignement du Père Prod'homme. **Coralie** a été saisie par la richesse des échanges et la force des témoignages au sein de son groupe de partage. Pour finir, **Cindy** nous dit son cheminement dans la louange vers le pardon de Dieu : « Ce fut une belle rencontre en cette période de carême.



Un témoignage touchant et un moment de partage nous ont rappelé combien Dieu est grand. Le temps d'adoration animé par le groupe Espérance a été pour moi un moment privilégié de communion avec le Christ, cela a rendu naturelle la démarche vers le sacrement de réconciliation. »

*Hélène CAPUL, chargée de mission pour le secteur 18-35 ans*



## Intentions de Messe

- Sa 18 18 h St Léonard :**  
Daniel Berland,  
Suzie Ladon
- Di 19 11h à St Léonard :**  
Geneviève et Roland Hoarau,  
Edouard Brudey,  
Anne-Marie Broggin, Adriano Ramos
- Ma 21 9h au Moutier :**  
Robert Certes,  
Matthias Renaudie
- Je 23 18h à Ste Louise :**  
Geneviève et Roland Hoarau,  
Suzie Ladon,  
Anne-Marie Le Manaheze
- Sa 25 18h St Léonard :**  
Madeleine Provost,  
Jacqueline Dulu
- Di 26 11h à St Léonard :**  
Jeannette Riou,  
François Krausz,  
Pierre Lemarchal
- Ma 28 9h au Moutier :**  
Geneviève et Roland Hoarau,  
Suzie Ladon,  
Joseph Vialla
- Je 30 18h à Ste Louise :**  
Jeannette Riou,  
Jacqueline Dulu,  
Robert Certes

## N'oublions pas ... en paroisse

- **L'AUMÔNERIE LYCÉENNE DE LA CABANE** : remercie les paroissiens pour leur générosité à l'occasion de leur vente de chocolats, le dimanche de Pâques. Le bénéfice les aidera à financer, leur voyage à Rome, prévu pendant les vacances scolaires de novembre 2015.
- **QUÊTE POUR LES VOCATIONS SAMEDI 25 ET DIMANCHE 26 AVRIL** : En 2015, les diocèses de Paris, Nanterre, Créteil, Saint-Denis et Evry comptent 137 séminaristes. La prise en charge financière de leur formation (hébergement, frais d'études, sécurité sociale, pèlerinage, retraites, formation pastorale) est intégralement assumée par les dons des chrétiens. L'Œuvre des Vocations est la seule structure à financer nos séminaristes diocésains. La quête est destinée à leur formation, ainsi qu'au financement de la pastorale des vocations de ces cinq diocèses. *Par avance, au nom de nos séminaristes merci.* [www.mavocation.org](http://www.mavocation.org)

## en diocèse

- **DÉCÈS MGR PHILIPPE GUEUDET** : Monseigneur Michel Santier recommande à votre prière Monseigneur Philippe Gueudet, Prélat d'honneur de Sa Sainteté, décédé le mercredi 8 avril à Paris, dans la 76ème année de son âge et la 48ème année de son sacerdoce. Ses obsèques ont été célébrées le jeudi 16 avril à 14 heures en l'église Notre-Dame de Vincennes 82 rue Raymond du Temple.

(lire document complet sur le site : <http://catholiques-val-de-marne.ccf.fr/vivre/visages-de-l-eglise-en-val-de-marne/les-grandes-figures/533-deces-mgr-philippe-gueudet>)

## Nos Joies

**Deviendra enfant de Dieu par le baptême :**  
Thomas **Doix** (26/04)

## Nos Peines

**Nous avons accompagné à la maison du Père :**  
Jacqueline **Lafore** (07/04), Lucette **Vallet** (10/04),  
Marcelle **Muscat** (10/04), Jacqueline **Gillet** (16/04)

## Parole de vie :

" Seigneur Jésus, fais-nous comprendre les Ecritures ! Que notre cœur devienne brûlant quand tu nous parles." Luc (24, 32)